

Dans le sillage de TARA



PORTRAIT DE MARIN

Nom et Prénom : Jean Collet

Age : 67 ans

Nationalité : française

Quel est ton rôle à bord de Tara ?

« En tant que conseiller technique de TARA, j'assure le suivi technique du bateau. »

Quel est ton parcours professionnel ?

« Je suis capitaine de 1^{ère} classe de la marine marchande. J'ai été le premier capitaine d'Antarctica (le premier nom de TARA !) de 1989 à 1993. J'ai ensuite été le premier capitaine de TARA en novembre 2003. J'ai assuré le suivi des travaux successifs sur TARA de 2004 à 2006 (préparation de la dérive arctique), puis de 2011 à aujourd'hui. J'ai également eu une galerie d'art à Port Navalo, en Bretagne, de 1997 à 2018. »

Ce que tu aimes dans ton métier

« Ce que j'aime le plus dans mon métier, c'est le travail d'équipe. »

Les difficultés de ton métier

« La plus grande difficulté de mon métier, c'est également le travail d'équipe ! »

D'où te vient cette passion ? Comment en es-tu venu à la mer ?

« Ma passion pour la mer me vient de mauvaises lectures pendant l'adolescence : « Vagabond des mers du sud » de Bernard Moitessier, les livres de Janichon et Poncet entre autres. »

Ton message pour les jeunes

« Il faut toujours écouter ses voix intérieures, ne pas laisser passer les opportunités qui passent et ne passeront qu'une fois, être curieux, développer son esprit critique par la connaissance et non par les réseaux sociaux. »